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Oggetto:  INTERROGAZIONE per la seduta di Question Time 

 
 
Interrogazione  richiesta  dal  Sig. ………Omissis……..  per  il  tramite  del  Consigliere  comunale Massimiliano 
Strumolo. 
 
PREMESSO CHE  

Il parco pubblico San Gregorio versa in condizioni di totale abbandono e degrado 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

PREMESSO ALTRESI’ CHE  
Era stato dato incarico alla ditta Rodia di pulire il parco in cambio della legna ottenuta dall’intervento 
 
CONSIDERATO CHE  
L’intervento così realizzato non ha riportato il parco allo stato originale    
 
CONSIDERATO ALTRESI’ CHE  
Sembra non sia stato seguito un piano di taglio relativo a quali e quanti alberi da abbattere 
 
CONSIDERATO ALTRESI’ CHE  
Con tale taglio la ditta incaricata ha danneggiato parte della recinzione  
 
SI  INTERROGA IL SINDACO  
 
Se non  ritenga opportuno di procedere  alla pulizia del parco  e  al  relativo  addebito del danno  alla ditta 
incaricata. 
  
 
Interrogazione da discutere in seduta di Question Time         lI Consigliere  
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Oggetto:  INTERROGAZIONE per la seduta di Question Time 

 
 
Interrogazione richiesta dal Consigliere comunale Massimiliano Strumolo. 
 
 
PREMESSO CHE  

In data 22 e 23 Giugno 2015, per  l’attivazione degli ultimi parcometri, si è proceduto al rifacimento della 

segnaletica orizzontale e verticale di Piazza Cassese, Via Cassese e Via San Nicola 

 

PREMESSO ALTRESI’ CHE  
Nella  stessa  data,  oltre  alla  segnaletica  comunale  è  stata  realizzata  una  segnaletica  privata  dinanzi  il 
condominio di Via San Nicola n.24 come da foto qui riportate 
 

 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
CONSIDERATO CHE  
Sulla zona delimitata e considerata proprietà privata insiste un palo dell’illuminazione pubblica e che sullo 
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stesso spazio è stato nel tempo realizzato il manto bituminoso a spese del Comune 
 
CONSIDERATO  INOLTRE CHE  
Le  strisce  gialle  (su  strada  o  sua  pertinenza  APERTA  FISICAMENTE  ALL'USO  PUBBLICO),  riservate  ai 
condomini, sono  illegittime  in quanto  trattasi di segnaletica orizzontale non prevista dal regolamento del 
CDS. Se  le ha demarcate  il Comune è principalmente una  illegittimità amministrativa, se  le ha demarcate 
arbitrariamente il proprietario privato dell’area, oltre all’abusivismo della segnaletica  siamo nel campo  di  
usurpazione  di  funzioni  pubbliche  ed  esercizio  arbitrario  delle  proprie  ragioni,  perché  sulla  strada  a 
prescindere dalla natura catastale, solo  il Comune ai sensi dell’art. 37 CDS, è titolato a decidere/installare 
segnaletica di qualsiasi tipo. 
 
 
SI  INTERROGA IL SINDACO  
 
‐ di chiarire in merito alle autorizzazioni rilasciate 
 
‐ di verificare se nel computo delle spese di rifacimento della segnaletica è stato scomputato  il  lavoro  in 

oggetto. 
 
‐ di valutare la legittimità dell’intervento effettuato 
 
 
 
 
Interrogazione da discutere in seduta di Question Time         lI Consigliere  
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Oggetto:  INTERROGAZIONE per la seduta di Question Time 

 
 
Interrogazione  richiesta  dal  Sig.  ….Omissis……  per  il  tramite  del  Consigliere  comunale  Massimiliano 
Strumolo. 
 
PREMESSO CHE  

Da Marzo 2012 Via Orto dei Preti risulta chiusa al traffico per l’inagibilità di Palazzo Caracciolo, 

 

PREMESSO ALTRESI’ CHE  
Ad oggi la situazione è documentata dalle seguenti foto 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
CONSIDERATO CHE  
I residenti della zona periferica di San Gregorio, Orto dei Preti, Pietramara e  Cerzete subiscono da anni una 
situazione di insopportabile disagio 
 
SI  INTERROGA IL SINDACO  
 
 ‐ di chiarire tempi e modi relativi alla riapertura di Via Orto dei Preti 
 
 
 
Interrogazione da discutere in seduta di Question Time         lI Consigliere  
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Oggetto:  INTERROGAZIONE per la seduta di Question Time 

 
 
Interrogazione  richiesta  dal  Sig.  ….Omissis……  per  il  tramite  del  Consigliere  comunale  Massimiliano 
Strumolo. 
 
PREMESSO CHE  
Con  Ordinanza  31  del  22.05.2015  il  Sindaco  considerato  che,  la  presenza  di  siepi  vive  invadenti  la 
carreggiata, di piante radicate  lungo  il ciglio delle strade, di piante ammalorate e suscettibili di cadute, di 
rami protendenti  sulla  sede  viabile, di piantagioni  collocate  in posizioni pericolose, o  che nascondono o 
limitano  la visibilità dei  segnali o  interferiscono  in qualsiasi modo  con  la  corretta  fruibilità e  funzionalità 
delle  strade  costituisce  grave  limitazione  alla  corretta  fruizione  in  sicurezza  delle  strade  pubbliche  ha 
ordinato di potare, tagliare, rimuovere e adottare, comunque, tutte le precauzioni e gli accorgimenti atti ad 
evitare qualsiasi danneggiamento e/o pericolo, e/o limitazioni della sicurezza e della corretta fruibilità delle 
strade confinanti con i propri fondi.  

 

PREMESSO ALTRESI’ CHE  
Ad oggi in c.da San Gregorio e in c.da Pietramara la situazione è documentata dalle seguenti foto 
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CONSIDERATO CHE  
Gli interventi di cui all’ordinanza Sindacale dovevano essere conclusi entro lo scorso 8 Giugno     
 
SI  INTERROGA IL SINDACO  
 
Se non ritenga opportuno di: 
 

 procedere al sanzionamento dei cittadini inadempienti. 
 

 Procedere alla pulizia dove di competenza comunale 
  
 
Interrogazione da discutere in seduta di Question Time         lI Consigliere  
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Oggetto:  INTERROGAZIONE per la seduta di Question Time 

 
 
Interrogazione richiesta dal Consigliere comunale Massimiliano Strumolo. 
 
PREMESSO CHE  
Il  Piano di  Emergenza Comunale  elaborato da questo Comune  in data  20/11/2009  tramite  la  società  di 
ingegneria Tomasone Associati, presenta “attori” e servizi non più attivabili e soprattutto in alcune sue parti 
non risponde alle rinnovate esigenze operative in caso di calamità 

PREMESSO ALTRESI’ CHE  
Nonostante  le  continue  sollecitazioni  al  delegato  e  le  sue  continue  rassicurazioni,  tutto  ad  oggi  rimane 
inalterato ed obsoleto 
 
PREMESSO ALTRESI’ CHE  
La  stessa  interrogazione  è  stata  presentata  in  data  2012  e  2013  a  questa Amministrazione  dallo  stesso 
consigliere Strumolo  
 
CONSIDERATO CHE  
Come riportato al punto B12 dello stesso piano comunale, Il continuo mutamento dell’assetto urbanistico 
del  territorio,  la  crescita delle organizzazioni di  volontariato,  il  rinnovamento  tecnologico delle  strutture 
operative e le nuove disposizioni amministrative comportano un continuo aggiornamento del piano, sia per 
lo scenario dell’evento atteso che per le procedure. 

 
SI  INTERROGA IL SINDACO  
 

 ‐ Se non si  ritenga opportuno che  l’Ente proceda con urgenza all’aggiornamento del Piano di Emergenza 
Comunale 

 ‐ Sui tempi ed i modi con cui l’Ente intende procedere 

 ‐ Sulla necessità di pubblicare e pubblicizzare il P.E.C. 

 
 
 
Interrogazione da discutere in seduta di Question Time         lI Consigliere  
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Oggetto:  INTERROGAZIONE per la seduta di Question Time 

 
 
Interrogazione  richiesta  dal  Sig.  …….Omissis………  per  il  tramite  del  Consigliere  comunale Massimiliano 
Strumolo. 
 
PREMESSO CHE  
Sul territorio comunale in via Tiratore insiste un fabbricato di proprietà INAIL adibito fino al 2005 a servizio 
delle attività dell’Asl 2. 

 

PREMESSO ALTRESI’ CHE  
Da quella data, con  la sola esclusione della presenza di alcuni uffici ARPAC,  la struttura è completamente 
abbandonata a sé stessa e nessun progetto di riutilizzo immaginato fino ad ora ha avuto i risultati sperati, 
nonché tutte le richieste di intervento di bonifica sono state disattese 
 
PREMESSO ALTRESI’ CHE  
La stessa interrogazione è stata presentata in data 2012 a questa Amministrazione dallo stesso consigliere 
Strumolo 
 
CONSIDERATO CHE  
Tutti  gli  immobili,  qualunque  sia  la  loro  destinazione  d’uso,  anche  se  non  utilizzati,  devono  sempre 
conservare all’esterno un aspetto decoroso e non costituire pericolo di  incolumità pubblica né ambiente 
favorevole al determinarsi di condizioni igienico‐sanitarie che possano costituire danno alla salute pubblica.  
Che tutte le aperture (porte, finestre e cancelli) di immobili non utilizzati siano chiuse con serratura al fine 
di  impedire  l’accesso  a  terzi  non  autorizzati  oltre  che  ad  animali  randagi  che  potrebbero  trovare  negli 
ambienti dell’immobile situazione ideale alla loro proliferazione. Che la proliferazione di insetti e/o roditori, 
sia contenuta in maniera tale da evitare inconvenienti igienico‐sanitari e danni al vicinato.  
 
CONSIDERATO ALTRESI’ CHE  
La situazione di degrado è sotto gli occhi di tutti 
 
SI  INTERROGA IL SINDACO  
 
 ‐ Se non  si  ritenga opportuno  che  l’Ente  proceda  con urgenza  ad  intimare  l’  I.N.A.I.L per  la bonifica 

dell’intera struttura 
  ‐ Sui tempi ed i modi con cui l’Ente intende procedere 
 
 
 
Interrogazione da discutere in seduta di Question Time         lI Consigliere  
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Oggetto:  INTERROGAZIONE per la seduta di Question Time 

 
 
Interrogazione  richiesta  dal  Sig.  ….Omissis…….  per  il  tramite  del  Consigliere  comunale  Massimiliano 
Strumolo. 
 
PREMESSO CHE  

Sia nel Parco delle Acacie che nella stessa Villa Comunale  le giostrine per  i bambini versano  in condizioni 

penose e particolarmente pericolose 

 

PREMESSO ALTRESI’ CHE  
L’Assessore Scioscia  in data Marzo 2015 comunicava di aver  realizzato un progetto per un nuovo arredo 
urbano  in  città  a  costo  zero.  Pensiline  autobus,  panchine,  cestini  per  la  raccolta  dei  rifiuti,  paline 
segnaletiche  artistiche  con orologio e  giostrine per bambini  interessando  tutti  i quartieri dal  centro  alla 
periferia.  
 
CONSIDERATO CHE  
L’Assessore Scioscia nello stesso tempo confermava i tempi di realizzazione in 30 giorni 
 
CONSIDERATO ALTRESI’ CHE  
A tutto Giugno non vi è traccia di quanto promesso 
 
SI  INTERROGA IL SINDACO  
 
Sullo stato del progetto e se qualora non più realizzabile, quali  interventi si  ipotizzano per  la sistemazione 
degli spazi rivolti ai bambini. 
 
 
 
Interrogazione da discutere in seduta di Question Time         lI Consigliere  
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Oggetto:  INTERROGAZIONE per la seduta di Question Time 

 
 
Interrogazione  richiesta  dal  Sig.  ….Omissis…….  per  il  tramite  del  Consigliere  comunale  Massimiliano 
Strumolo. 
 
PREMESSO CHE  

Le auto del Corpo Polizia Municipale hanno targa speciale 

 

 
 

 

PREMESSO ALTRESI’ CHE  
Il Ministero ha precisato che he le auto immatricolate con la speciale targa “polizia locale” possono essere 
condotte solo da chi titolare di patente di servizio. 
 
CONSIDERATO CHE  
Il  sig. Vincenzo  Salsano  comandante dei Vigili NON è effettivo e pertanto non  in possesso di patente di 
servizio  
 
CONSIDERATO ALTRESI’ CHE  
Lo stesso è stato più volte visto alla guida di auto comunali con targa speciale 
 
SI  INTERROGA IL SINDACO  
 
Con quale autorizzazione i veicoli della polizia locale sono condotti senza patente? Con quali responsabilità 
civili e penali? 
 
Interrogazione da discutere in seduta di Question Time         lI Consigliere  


